

Alumnos de la provincia participaron en seminario de innovación educativa

En el Salón de Honor de la Casa Central de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (Pucv) se efectuó el seminario regional de Innovación Educativa de Valparaíso, donde se reunieron más de 300 docentes y estudiantes de establecimientos escolares de toda la región, entre ellos de Valparaíso, El Quisco, Cabildo, Los Andes, Limache y San Antonio con el objetivo de dar a conocer experiencias de innovación aplicadas en las aulas y desarrollar talleres que

destaquen por su carácter pedagógico.

El encuentro fue organizado por la Red de Innovación para la Transformación Educativa del Ministerio de Educación y el Programa PACES de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.

En los últimos años, el sistema educativo post pandemia ha evidenciado la necesidad de adoptar un enfoque integral para abordar las disparidades en el aprendizaje y garantizar una educación de cali-

dad para todos y todas. En ese sentido, el Mineduc ha implementado la política de reactivación educativa que contempla tres ejes: convivencia y salud mental; fortalecimiento de aprendizajes; y asistencia y revinculación educativa.

Al respecto, el secretario regional ministerial de Educación y Alumni Pucv, Juan Pablo Álvarez, indicó que "entendemos que la innovación es un agente movilizador que nos permite desarrollar integralmente la experiencia pe-



ESTUDIANTES DE EL QUISCO Y SAN ANTONIO PARTICIPARON EN EL SEMINARIO.

dagógica de las y los estudiantes. Por lo tanto, estar en estas instancias compartiendo con comunidades de distintas comunas,

de Rinconada, de San Antonio y de Valparaíso, entre otras, nos permite entender la innovación no como una receta, sino más

bien como el fruto de un trabajo colaborativo y colectivo en el que se desarrollan experiencias pedagógicas".